

La station de la Mauselaine à Gérardmer/88, celle du Schnepfenried dans le Haut-Rhin mais également le Ballon d'Alsace/90, ont choisi de fermer temporairement leurs domaines avant-hier, dimanche 02/02. En raison des températures extrêmement douces, situées à près de 10 degrés au-dessus des normales saisonnières avec un isotherme zéro situé à 2 600 mètres dans les Vosges. Seule la station de La Bresse/88 ([GROUPE LABELLEMONTAGNE](#) / T : 0.82.58.25.67) garde quelques pistes ouvertes. La pluie devait tomber toute la journée sur le massif, mais un nouveau refroidissement et des potentielles chutes de neige sont prévus à partir de ce mardi. <https://www.labellemontagne.com/>